



川内小学校

きらりん☆一輪車

5月24日、晴天の下、川内小学校

大運動会が行われました。子どもたちはこの日のために4月から体育の時間に、いろいろな運動を学習に取り入れて練習を積んできました。特に、一輪車の演技披露は、全校で取り組んでいるので、他校にはない川内小学校独自の運動会プログラムの一つとなつており、親子共に楽しむ時間です。1年生は一輪車に初めて挑戦しました。一生懸命に協力し合い、初めての素晴らしい演技をしきたくさんの方々をありがとうございました。笑顔がきらりんと光っていました。

学年が上がるごとに段階をおつて

上達していく、2、3年生からは、集団で仲間と手をつなぎ、メリーゴーランドや大車輪を行う技になっています。個人差があり、今回は出場しなかつたけどあともう少しで乗れるよと頑張っている人もいます。

一人でアイドリングができるようになると、仲間と手をつないで、心を一つにし、大技に挑戦します。5年生は、一輪車に乗ったまま、キャッチボールを披露し、会場から歓声がわきました。



車に全員乗ることができました。堂々とした大技を一人ひとりが披露しました。

ここでも、笑顔がきらりんと輝いていました。

お天気が心配されましたが、降り続いていた雨が当日朝すっかり上がり気持ちの良い運動会でした。多くの声援に支えられ、満足感いっぱいのきらりん☆一輪車でした。

続いていた雨が当日朝すっかり上がり気持ちの良い運動会でした。多くの声援に支えられ、満足感いっぱいのきらりん☆一輪車でした。

午前は児童会と生徒会主催のレクリエーションを通じて、仲間同士の絆を深めることができました。そして、小中縦割り班で仲良くお弁当を食べ、午後の自由時間は児童・生徒と教職員の入り交じったドッジボールも行われ、児童・生徒・教職員の親睦が深まり、思い出に残る1日となりました。

田植え体験

5月28日に、追手前高校吾北分校のご厚意により田植えを体験させていただきました。

生徒たちは裸足になつて苗を受け取り、田んぼの中へ。初めての泥の感触に大騒ぎする生徒もいました。

一列に並ぶと、高校生が張つてくれたロープの間に沿つて苗を植えていきます。泥で体や服が汚れることも気にせず、40分ほどで緑色の苗の頭が、水の上にきれいに並びました。今回植えた稲は餅米です。半年ほど高校生が育てくれた後、稻刈り

本川中学校

小中合同遠足

4月28日に、長沢小学校と本川中

学校の合同遠足を行いました。天気の心配もされましたが雨が降ることもなく、外で活動するのには最高のコンディションでした。

午前は児童会と生徒会主催のレクリエーションを通じて、仲間同士の絆を深めることができました。そして、小中縦割り班で仲良くお弁当を食べ、午後の自由時間は児童・生徒と教職員の入り交じったドッジボールも行われ、児童・生徒・教職員の親睦が深まり、思い出に残る1日となりました。

体験をさせてもらい、年末の餅つき大会に利用させてもらう予定です。

